



COMUNICADO OFICIAL SOBRE LA CELEBRACIÓN DE NUESTRAS FIESTAS PATRONALES

El Equipo de Gobierno Municipal en reunión y en acuerdo con los grupos de la oposición hemos tomado la decisión de **cancelar las Fiestas Patronales en Honor de Santa Ana y Santiago del presente año.**

Ha sido una decisión muy triste y difícil de tomar pero en la gestión de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19 desde nuestro Ayuntamiento siempre hemos tenido una actitud prudente, responsable y de total vigilancia de la salud y bienestar de nuestros vecinos.

Siguiendo las recomendaciones de las autoridades de la Junta de Comunidades de Castilla – La Mancha que han indicado a los Ayuntamientos que aplacen todos los festejos y celebraciones populares para este verano, y sobre **todo ante la imposibilidad de garantizar la seguridad sanitaria** de todos los vecinos y de todas las personas que nos visitan en esas fechas, consideramos que es la mejor decisión.

Toda la Corporación Municipal apela a vuestra responsabilidad y os agradece todos los esfuerzos realizados.

El año que viene celebraremos nuestras Fiestas Patronales con más fuerza e ilusión.

Vuestra Alcaldesa,
Silvia del Olmo Silvestre